



Sur le plan national l'activité SOS Médecins est stable sur la période écoulée, à un niveau légèrement supérieur à 2012 et 2011, on note toutefois une augmentation du nombre des consultations chez les moins de 15 ans (+19 %, 9753 visites). En régions, une légère reprise de l'activité est observée, exceptée en zone Ouest et Sud-Ouest où elle reste stable.

L'indicateur de crise d'asthme est stable tous âges sur la période pour des effectifs comparables à 2012 et 2011. On note une augmentation du nombre de cas chez les moins de 5 ans (+85 %, 76 cas). A noter une augmentation dans les zones Ile de France, Nord-Est et Sud-Est.

L'indicateur des allergies est stable à un niveau comparable à 2011 et 2012, on observe également une augmentation des effectifs chez les moins de 5 ans (+38 %, 106 cas).

L'indicateur de gastro-entérite est en augmentation (+15 %, 2 011 cas) tous âges confondus, pour des effectifs comparables à 2012 et supérieurs à 2011. Cette tendance est constatée en particulier chez les moins de 15 ans (+35 %, 772 cas).

Indicateurs saisonniers : L'indicateur coup de chaleur est en augmentation pour tous âges à partir de 5 ans (21 cas, soit +15 cas), à un niveau comparable à 2011 et 2012. Les recours aux soins pour déshydratation sont stables, pour des effectifs comparables à 2011 et 2012 (40 cas). L'indicateur de malaise est en augmentation à un niveau supérieur à 2011 et 2012 (+24 %, 270 cas).

Les principales pathologies tous âges confondus reportées par SOS Médecins sur la période sont la gastro-entérite, la rhinopharyngite et l'angine. Chez les moins de 15 ans on observe une augmentation de l'ensemble des pathologies habituellement observées (pathologies ORL et gastro-intestinales).

Écrit par InVS

Mercredi, 11 Septembre 2013 15:24 -
